

Prüfungsbüro / Examination office
Landwirtschaftliche Fakultät / Faculty of Agriculture

Hinweise zu Attesten / Information on Attestation

Von einer Prüfung kann nur vor Beginn oder bei schwerwiegenden Gründen (siehe Ausnahme) vor Beendigung der Prüfung durch Vorlage eines ärztlichen Attestes zurückgetreten werden.

You are only allowed to cancel an examination before the beginning, or, in cases of serious reasons, before finishing the exam (see exception), by submission of an official medical certificate .

Das Prüfungsbüro weist daraufhin, dass ein qualifiziertes Attest unverzüglich, das heißt, ohne schuldhaftes Verzögern, spätestens bis zum dritten Tag nach dem Prüfungstermin vorliegen muss.

The examination office points out that a qualified medical certificate must be submitted immediately, i.e. without any undue delay, at the latest 3 days after the examination date.

Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass später oder nachträglich eingereichte ärztliche Atteste nicht berücksichtigt werden können!

It should be noted that medical certificates handed in later than this due date, or subsequently, will not be considered!

Ausnahme: Bricht ein Prüfling die Prüfung vor Ablauf der vorgesehenen Zeit aus gesundheitlichen Gründen ab, muss dies der Aufsicht unmittelbar mitgeteilt, schriftlich festgehalten und sofort ein Arzt aufgesucht werden. Das Attest (Vorlage s. Homepage) ist unverzüglich dem Prüfungsbüro vorzulegen.

Exception: If an examinee abandons the examination before the time provided due to health reasons, the supervision must be notified immediately and needs to make a written note. The examinee must consult a doctor immediately. The medical certificate (see Homepage for template) has to be submitted to the examination office without delay.

Bonn, 08.10.2019

Prüfungsbüro der Landwirtschaftlichen Fakultät
Examination office of the Faculty of Agriculture